Ressort: Vermischtes

Australien: 63-Jähriger stirbt bei Kampf gegen Buschbrände

Sydney, 18.10.2013, 14:55 Uhr

GDN - In Australien ist ein 63-jähriger Mann an einem Herzinfarkt gestorben, als er sein Haus gegen die schweren Buschbrände verteidigen wollte, die momentan im Südosten des Landes wüten. Nach örtlichen Medienberichten sind rund 90.000 Hektar Land von den Flammen verwüstet worden, über 100 Häuser wurden von den Bränden zerstört oder beschädigt.

Allein in dem australischen Bundesstaat New South Wales wüteten rund 100 Brände, wie die örtliche Feuerwehr mitteilte. Die Situation bleibe weiterhin "sehr gefährlich", auch wenn die Temperaturen zuletzt etwas zurückgegangen seien und der Wind etwas nachgelassen habe, erklärte ein Feuerwehrsprecher. In den australischen Sommermonaten von Dezember bis Februar kommt es immer wieder regelmäßig zu Buschbränden. In diesem Jahr begannen die Flammen aber ungewöhnlich früh zu wüten, nachdem bereits im Oktober sehr hohe Temperaturen vorherrschten und zuletzt wenig Regen gefallen war.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-23593/australien-63-jaehriger-stirbt-bei-kampf-gegen-buschbraende.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com